

Meilen, 7. März 2019

Wir nehmen Abschied von unserer langjährigen Mitarbeiterin

Ingrid Behmann

6. Juni 1939 – 26. Februar 2019

Ingrid Behmann arbeitete während 15 Jahren bei uns in der Finanzbuchhaltung, bevor sie 2001 in den wohlverdienten Ruhestand trat.

Wir trauern um eine geschätzte Mitarbeiterin und liebenswürdige Arbeitskollegin, welche für viele auch eine Freundin geworden ist und werden sie stets in bester Erinnerung behalten.

Ihrem Ehemann, der ebenfalls ein wertvoller Kadermitarbeiter bei uns war und noch heute stark engagiert ist, wie auch ihrer Tochter und ihren Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Geschäftsleitung und Personal

Midor AG

Der gemeinsame Trauergottesdienst findet am Freitag, 8. März 2019, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Uetikon statt. Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Uetikon erfolgt im engsten Familienkreis.

Für Zuwendungen gedenke man der Krebsliga Zürich, Postkonto 80-868-5, Vermerk: Ingrid Behmann.

Traueradresse: Klaus Behmann, Blumentalstrasse 43, 8707 Uetikon am See